

« *L'Evènement* a bien tort de croire que la presse est cause du voyage que Mgr Hamel et M. Mathieu entreprennent.

« Le système d'éducation et d'instruction du Séminaire de Québec ne sera point changé. Il pourra y avoir de légères améliorations : mais que les critiques des collèges classiques en prennent leur parti. Les bases resteront les mêmes. La plupart des journaux qui ont traité cette question ont montré tant d'ignorance des faits, ils ont paru si peu connaître comment on forme la jeunesse, que les autorités de nos collèges auraient eu bien tort de se lancer immédiatement dans des réformes, et surtout dans les réformes proposées.

« M. Mathieu dont parle *l'Evènement*, faisait ces derniers jours, visiter son séminaire à un Père arrivé d'Europe ; après avoir tout vu, le visiteur lui dit : « Je ne veux pas vous décourager. Mais vous allez inutilement en Europe. Vous ne trouverez rien de mieux qu'ici. »

Théologie populaire

Qu'est-ce que l'impureté ?

L'impureté est une affection dérégulée pour les plaisirs de la chair.

Ce vice qui comprend les pensées, les désirs, les actions et les paroles impurs, est l'objet du sixième et du neuvième commandement, et renferme tout ce que ces commandements défendent. L'impureté est l'habitude de toujours violer ou désirer violer ces deux commandements. Ce péché est généralement suivi de la négligence à prier, à s'approcher des sacrements, et finalement de la perte de la foi, de l'endurcissement du cœur et d'une foule d'autres maux.

Qu'est-ce que l'envie ?

L'envie est une tristesse que l'on ressent à la vue du bien du prochain, ou une joie coupable du mal qui lui arrive.

L'envie est le désir ou la satisfaction de voir son prochain victime d'un malheur ou d'un insuccès, et le regret de le voir jouir d'avantages que nous n'avons pas. Si, par exemple, nous sommes contents lorsque ses affaires vont mal, ou peinés lorsqu'on entend dire du bien de lui, etc., nous péchons par envie.

Ce péché qui a pour principe l'orgueil, et quelque fois aussi la sensualité ou l'avarice, est excessivement commun et se rattache au huitième commandement.